

Presidente del Parlamento cubano sostuvo encuentro con su homólogo de Namibia



La delegación de la mayor isla de las Antillas sostuvo un provechoso encuentro con los colaboradores de la Misión Estatal Cubana en Windhoek. Foto tomada de CubaMinrex

La Habana, 27 feb (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado de Cuba, Esteban Lazo Hernández sostuvo un encuentro, este jueves en Windhoek, con su homólogo de Namibia, Excmo. Sr. Peter Katjavivi, en la sede del órgano legislativo.

Lazo Hernández trasladó las más sentidas condolencias y apoyo, en nombre del Partido Comunista de Cuba, el Estado, el Gobierno y el pueblo cubanos, por el deceso del destacado líder africano, Excmo. Sr. Dr. Sam Nujoma.

Resaltó, además, los entrañables vínculos con la nación caribeña y sus líderes.

Por su parte, Katjavivi agradeció por el acompañamiento de Cuba, con una delegación de alto nivel, en el Servicio Conmemorativo de Estado y Funeral de Sam Nujoma.

El dirigente cubano se reunió, también, con el presidente del Consejo Nacional de Namibia, Excmo. Sr. Lukas Sinimbo Muha, en cuya compañía rindió homenaje póstumo a Nujoma, como parte de la procesión ante su féretro ubicado en horas de la tarde en los Jardines del Parlamento.

En ambos intercambios se constató la buena marcha de las relaciones interparlamentarias y la voluntad de continuar fortaleciéndolas.

Asimismo, la delegación de la mayor isla de las Antillas sostuvo un provechoso encuentro con los colaboradores de la Misión Estatal Cubana en Windhoek.

Dialogaron sobre sus resultados y proyecciones para la etapa, y sobre diversos aspectos de la actualidad cubana.

Tomaron parte en la jornada el general de Cuerpo de Ejército y Héroe de la República de Cuba, Joaquín Quintas Solá, viceministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias; el miembro del Secretariado y jefe del Departamento Agroalimentario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Monteagudo Ruiz; el Héroe de la República de Cuba y presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González Llort, y el embajador de Cuba en Namibia, Sergio Luis Vigoa de la Uz. **(Fuente: [CubaMinrex](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377609-presidente-del-parlamento-cubano-sostuvo-encuentro-con-su-homologo-de-namibia>



Radio Habana Cuba